



Nuevos funcionarios en prácticas

## La Confederación Hidrográfica del Tajo recibe a los funcionarios en prácticas de la promoción 2016

- Recibirán formación sobre los trabajos que Confederación desarrolla en el ámbito de Calidad de las Aguas.
- Pertenecen a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente.

**22-ene-2018.** La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, ha recibido en su sede de Madrid a los 19 nuevos funcionarios en prácticas de la promoción 2016, pertenecientes a la especialidad de Calidad de las Aguas de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente.

En su visita, acompañados por el Jefe de Área de Calidad de las Aguas, han podido conocer los trabajos más habituales que se desarrollan en el Organismo en este ámbito: vigilancia, control y seguimiento de calidad de las aguas, gestión de vertidos, y laboratorio de análisis de aguas.